

Consejero desautoriza a presidenta de ente electoral de Honduras



Imagen: Prensa Latina.

Tegucigalpa, 25 abr (RHC) El miembro del Consejo Nacional Electoral de Honduras Marlon Ochoa desautorizó este viernes a la presidenta de ese órgano, Cossette López, quien puso en entredicho la realización de las elecciones generales del próximo 30 de noviembre.

En una controvertida exposición ante una comisión parlamentaria encargada de dilucidar las anomalías ocurridas en los comicios primarios e internos del pasado 9 de marzo, López dijo la víspera que no están

dadas las condiciones para celebrar esa justa.

“Si me preguntan hoy (por ayer) a mí, montar unas elecciones generales está muy difícil desde el Consejo Nacional Electoral -CNE-, no existen condiciones para que podamos avanzar”, expresó la funcionaria, del derechista Partido Nacional, principal de la oposición.

Al comparecer este viernes en la citada comisión del Congreso Nacional (Parlamento), Ochoa, representante del oficialista Partido Libertad y Refundación (Libre), afirmó que las declaraciones de su colega no reflejan la postura del pleno del CNE ni la institucional.

Son desafortunadas, sorpresivas e injustas y generan en la población un ambiente de incertidumbre y zozobra, a siete meses de las generales, opinó el consejero, tras pedirle a su compañera una rectificación de lo manifestado.

Recordó que el mandato del pueblo es claro: garantizar elecciones limpias, libres, democráticas y transparentes. “Ninguna opinión individual puede debilitar el compromiso colectivo para garantizar esto, ni sembrar dudas sobre el proceso electoral”, advirtió.

A su juicio, no existe justificación alguna para que el ente rector de los procesos plebiscitarios en esta nación centroamericana incumpla su deber constitucional.

Para el representante de Libre, la responsabilidad en el retraso de la llegada de las urnas a los centros de votación el 9 de marzo, en las ciudades de Tegucigalpa y San Pedro Sula -las de mayor carga electoral- recae totalmente en el CNE.

Basta ya de atribuirle esas irregularidades a otras instituciones, reclamó Ochoa, en clara alusión a sectores de la oposición que pretenden culpar de esos hechos a las Fuerzas Armadas.

“Nadie va a encontrar evidencias, porque la responsabilidad es únicamente nuestra (del CNE)”, remarcó.

En este momento debemos transmitir a la ciudadanía certeza y confianza, no sembrar dudas, enfatizó.

El consejero insistió en la necesidad de abordar institucionalmente cualquier obstáculo que se presente y reiteró su llamado para que se convoque a una sesión urgente del pleno del CNE, a fin de iniciar la discusión sobre el presupuesto de las generales y remitirlo sin dilación al Congreso Nacional.

Ochoa aseguró a la ciudadanía hondureña que “en noviembre tendremos elecciones limpias, libres, justas y respetuosas de la voluntad popular”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/381603-consejero-desautoriza-a-presidenta-de-ente-electoral-de-honduras>



Radio Habana Cuba